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 令和６年７月２５日、能代市教育委員会定例会を能代市役所本庁舎３階会議室９・１０にお

いて、午後２時に開会した。 

 

○出席の委員は、次のとおりである。 

教育長       高 橋 誠 也 

委 員       木  村  髙  寛 

委 員       西 村 省 一 

委 員       中 嶋 佐千子 

委 員       寺 田 恵美子 

 

○説明のため出席した者は、次のとおりである。 

教育部長            有 山   勇 

教育部次長           田 口 俊 成 

教育総務課長          荒 川 幸 代 

能代教育事務所長          渡 辺   真 

学校教育課長          安 部 芳 幸 

学校教育課参事         湊   正 人 

学校教育課参事         藤 田 元 之 

学校教育課課長補佐       秋 林   純 

学校給食センター所長      川 崎 武 信 

生涯学習・スポーツ振興課長   赤 塚   悟 

生涯学習・スポーツ振興課 

文化財保護室長   工 藤 英 子 

教育総務課課長補佐       大郷司 真 一 

 

○オブザーバーとして参加した者は、次のとおりである。 

  学校教育課指導主事       佐々木   大 

  学校教育課指導主事       相 沢 晶 子 

  

○本日の会議に付した事件 

日程第１ 会期の決定 

日程第２ 会議録署名員の決定 

日程第３ 前回定例会会議録の承認 

日程第４ 教育長報告 

日程第５ 議 事 

      承認第 ７号 臨時代理の承認について 

議案第３２号 第３次能代市子ども読書活動推進計画策定委員会設置要綱の 

制定について 

日程第６ その他 

 

 

【日程第１ 会期の決定】 
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○教育長 

本定例会の会期は、本日１日限りとし、会議時間を午後４時までとする。 

 

 

【日程第２ 会議録署名員の決定】 

○教育長 

会議録署名員に、３番西村委員と６番寺田委員を指名する。 

 

 

【日程第３ 前回定例会会議録の承認】 

○教育長 

委員の皆さまから異議がないので、前回６月定例会会議録を承認する。 

 

 

【日程第４ 教育長報告】  

○教育長 

前回定例会以降の行事等について報告。 

６月３０日(日) 第４９回のしろ歩け歩け大会（能代市陸上競技場） 

７月１０日(水) 第２回教科書採択研究会（二ツ井町庁舎 庁議室） 

７月１２日(金) 令和６年度東北六県市町村教育委員会連合会 教育委員･教育長研修会

（山形県山形市） 

７月１７日(水) 能代市立図書館協議会（能代図書館） 

７月１８日(木) 第２回能代・山本地区教科用図書採択地区協議会 

（二ツ井町庁舎 大会議室） 

７月２０日(土) 教師ミニミニ体験開講式（本庁舎 会議室９・１０） 

７月２２日(月) 能代市文化会館運営協議会（能代市中央公民館） 

７月２２日(月) 能代市公民館運営審議会（能代市中央公民館） 

７月２５日(木) 教育委員会定例会（本庁舎 会議室９・１０） 

７月２５日(木) 第３回教科書採択研究会（本庁舎 会議室９・１０） 

７月２７日(土) 令和６年度能代市山本郡校長会・能代市山本郡退職校長会 教育懇談会 

（プラザ都） 

７月２９日(月) 第３回能代・山本地区教科用図書採択地区協議会 

（二ツ井町庁舎 大会議室） 

８月 ５日(月) 教育委員会臨時会（二ツ井町庁舎 庁議室） 

８月１４日(水) 能代市成人式（能代市文化会館） 

８月２２日(木) 教育委員会定例会（二ツ井町庁舎 大会議室） 

 

 

【日程第５ 議事】  

○教育長 

   「承認第７号 臨時代理の承認について」説明を願う。 

○学校教育課長 
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承認第７号 臨時代理の承認について《資料により説明》 

○教育長 

   異議がないので、「承認第７号」を承認する。 

   次に、「議案第３２号 第３次能代市子ども読書活動推進計画策定委員会設置要綱の 

制定について」説明を願う。 

○生涯学習・スポーツ振興課長 

   議案第３２号 第３次能代市子ども読書活動推進計画策定委員会設置要綱の制定につい

て《資料により説明》 

○教育長 

   異議がないので、「議案第３２号」を可決する。 

 

 

【日程第６ その他】  

○教育長 

   「その他」について 

各課から 報告事項や連絡事項があれば、お願いする。 

○生涯学習・スポーツ振興課長 

   能代市青少年問題協議会委員の委嘱について《資料により説明》 

○教育長 

   質問等をお願いする。 

○教育長 

   質問等がないようなので、質疑を終了する。 

続いて、委員から本日の議事や報告事項等以外で、意見等があれば、発言をお願いする。 

○木村委員 

   現在、能代山本のお寺の会長を務めさせていただいており、本日、鵜川のお寺で３４名

の子どもが参加する禅の集いの開会式をさせていただいた。その折、テレビ等から緊急警

報放送で、「直ちに身を守る行動を取ってください。」というアナウンスが流れた。もし、

授業中にこのようなアナウンスがあった場合、どのような形で対応されるのか。 

○学校教育課長 

   例えば、地震等の緊急速報が流れた際、停電の可能性もあるが非常放送設備や拡声器等

で教職員が各教室に声をかけて避難できるよう対応している。また、豪雨災害の場合は、

各校において災害レベルに合わせて適宜対応するよう４月の校長会でも話をしているとこ

ろであり、テレビ等から情報が入らない場合は、天候を見ながら状況に合わせて帰宅の方

法やタイミングについて判断することとしている。 

○木村委員 

   もう１点は報告だが、今、教育委員の皆さんと部長にお配りした資料は、先般、梅林寺

で開催した大人のわんぱく道場のレジメである。地域の方々が約５０名参加され、講師と

して北教育事務所山本出張所の大塚孝樹所長からお話をしていただいた。前々回は高橋教

育長からもご指導いただいた会でもある。今回、大塚所長からは、地域コミュニティの姿、

そして、協働とはどういうことなのかということをお話していただき、最後は、親が幸せ

にならなければ、子どもは幸せになれないという言葉で締めくくられていた。地域ととも

に子育てをしていく、そして、地域にはまだまだ学校と手を取り合っていくだけの地域力
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があるということを教えていただいた会となった。学校と地域の連携・協働ということで、

昨年度校長をされていた二ツ井中学校のいろいろな行事についてもご紹介いただいた。地

域の方々は、学校の敷居が低くなったと大変喜んでお話を聞いておられた。 

○教育長 

   他に意見等がないようなので、終了する。 

以上で予定された事項は、すべて終了した。 

次回の定例会は、令和６年８月２２日午後２時から、能代市役所二ツ井町庁舎２階大会

議室において開催したい。 

本日の定例会を閉会する。 

  

                                午後２時２０分閉会 

 

 


